

Märkische Oderzeitung



Meisterliche Turnkunst der KSC-Rhönradsportler

Von Hartmut Heuschkel

Strausberg Eine überwältigende Erfolgsbilanz des Wettkampffjahres 2009 konnte der Rhönrad-Weihnachtsmann den Turnern des KSC Strausberg auf ihrer diesjährigen Abschlussfeier attestieren. Hätte man einen Baum mit all den Medaillen und Pokalen geschmückt - welch ein Glanz! "Kaum noch zu toppen", meinte dazu dann auch Trainerin Grit Paulat nicht ganz ohne Stolz.

Eine Aufzählung auch nur der wichtigsten Blätter an diesem Lorbeerkrantz füllte allein schon knapp zwei Druckseiten. Klein, aber fein - so könnte man die Rhönradsparte des KSC titulieren. Sieben Weltmeisterschafts-Goldmedaillen durch Robert Maaser (5) und Jenny Hoffmann (2), Deutscher Vereins-Mannschaftsmeister sowie fünf Deutsche Meister-Titel, Goldmedaillen bei Deutschlandcup und Norddeutschen Meisterschaften - so wurde gerade im zu Ende gehenden Jahr der Name Strausberg deutschlandweit zum Inbegriff meisterlicher Turnkunst.

Zehn Strausberger bei Meisterehrung

Das honorierte dann auch der Märkische Turnerbund, der seine besten Aktiven am 17. Januar zur Meisterehrung eingeladen hat. Darunter sind gleich zehn Strausberger Rhönrad-Turner. Sie werden dann als Dankeschön in der Berliner Max-Schmeling-Halle das "Feuerwerk der Turnkunst" erleben dürfen. Dabei handelt es sich um eine spektakuläre Veranstaltung, für die übrigens nur noch wenige Karten erhältlich sind (unter www.feuerwerkderturnkunst.de).

Europas erfolgreichste Turnshow steht diesmal unter dem gerade auch die Rhönradturner bezeichnenden Titel "Body Talk". Dieses Spektakel stellt eine Synthese aus Körperbeherrschung, Show, Licht und Musik her, die auch die Rhönradturner des KSC Strausberg beherrschen. So ist für das kommende Jahr auch wieder eine Turngala in der Petershagener Giebelseehalle geplant - das Foto rechts zeigt den Nachwuchs bei seiner "Orient" genannten Aufführung.

Auch für das kommende Jahr haben sich die Strausberger Rhönradsporler wieder viel vorgenommen. Im Vordergrund steht dabei aber nach wie vor die Freude an der Bewegung und der Gemeinsamkeit des Trainings im und am Rad. Täglich trainieren die Rhönradler in der Sporthalle der Vorstadt-Grundschule in der Paul-Singer-Straße.

"Interessenten sind auch im neuen Jahr jederzeit zum Schnuppertraining bei Peter Döhring willkommen. Sie können sich aber auch jederzeit auf unserer Turnerhomepage unter www.ksc-turnen.de informieren", sagt Grit Paulat.

Anmeldung zum Schnuppertraining bei Peter Döhring unter E-Mail: apollop2200@web.de

Sonntag, 27. Dezember 2009 (18:33)